

Zusammenfassung des Treffens vom 09.03.2022

Beleuchtung:

Der AK wird die Planungen zur Straßenbeleuchtung beobachten und begleiten.

In die Planung soll dringend auch die Beleuchtung der neuen Fahrradständer am Bahnhof aufgenommen werden, da sie viel zu hell ist und die ganze Nacht nicht abgeschaltet oder gedimmt wird.

Höllbach:

Der AK ist bereit, bei der weiteren Planung mitzuwirken.

Naturverträgliche Gartengestaltung:

Der Brief an die Bauwerber, in dem sie aufgefordert werden, Schottergärten zu vermeiden, wird diskutiert. Ein Hinweis, dass die Gemeinde den Rückbau von Schottergärten fordern kann, wäre wünschenswert.

Bepflanzung Ortsmitte

Die Mitglieder würden die Beauftragung einer Gartenbaufirma für die sachgerechte Pflege der Bepflanzung begrüßen.

Toteisloch/Torfstich:

Der AK begrüßt die aktuellen Maßnahmen an beiden Orten.

Gollenbergkuppe:

Aus Sicht des Arbeitskreises sollte am Gollenberg keine künstliche Beleuchtung installiert werden.

Nächstes Treffen:

Mittwoch, den 11. 05.22 um 19.30 Uhr im Linsenmann Saal.